

INDIGNATION

James Schamus



Foto: Peter Bowen

Geboren 1959 in Detroit, Michigan. Studierte in Berkeley, Kalifornien. Produzierte unter anderem den Oscargewinner BROKEBACK MOUNTAIN von Ang Lee. Schrieb das Drehbuch zu Ang Lees Film THE ICE STORM (DER EISSTURM) und war Co-Autor von CROUCHING TIGER, HIDDEN DRAGON (TIGER & DRAGON) und SE, JIE (GEFAHR UND BEGIERDE). Er ist außerdem Professor an der Columbia University, USA, und lehrt dort Filmgeschichte und Filmtheorie. 2014 Vorsitzender der Internationalen Jury der Berlinale. INDIGNATION ist sein Regiedebüt.

Born in Detroit, USA in 1959, he studied at Berkeley in California. He has produced films including the Oscar-winning BROKEBACK MOUNTAIN, directed by Ang Lee. He wrote the screenplay for Ang Lee's THE ICE STORM and was co-writer of CROUCHING TIGER, HIDDEN DRAGON and SE, JIE (LUST, CAUTION). He is also a Professor at Columbia University where he teaches film history and theory and was President of the International Jury of the Berlinale in 2014. INDIGNATION is his directing debut.

Filmografie Auswahl als Drehbuchautor, Regie: Ang Lee: 1992 *Tui shou* (*Pushing Hands*) 1993 *Xi yan* (*The Wedding Banquet*) 1994 *Eat Drink Man Woman* 1997 *The Ice Storm* 1999 *Ride with the Devil* 2000 *Wo hu cang long* (*Crouching Tiger, Hidden Dragon*) 2003 *Hulk* 2007 *Se, jie* (*Lust, Caution*) 2009 *Taking Woodstock*

USA 1951, die Hysterie der McCarthy-Ära prägt die Stimmung, jungen Männern droht der Militärdienst in Korea. Umso erleichterter ist der aus New Jersey stammende Marcus Metzner, als er einen Studienplatz in Ohio bekommt. Die Aufnahme ins College bewahrt ihn vor der Rekrutierung. Zudem kann er auf diese Weise seinem herrischen Vater entkommen, der eine koschere Metzgerei betreibt und unter paranoiden Ängsten leidet. Doch auch im College ist der Alltag nicht leicht. Konkurrenzkämpfe, Klassenunterschiede, Liebesabenteuer und Marcus' Weigerung, als bekennender Atheist im christlich geführten College wenigstens die Synagoge zu besuchen, bringen ihm wiederholte Vorladungen beim Dekan ein.

Das Regiedebüt von James Schamus, einem der wichtigsten unabhängigen Filmproduzenten der USA, basiert auf dem gleichnamigen Roman von Philip Roth. Schon in seinen Produktionen zeigte Schamus einen besonderen Sinn für sogenannte Außenseiter, die versuchen, sich gesellschaftlichen Strukturen zu widersetzen. In INDIGNATION werden die Gespräche mit dem Dekan zu Rededuellen, in denen ein junger Mann seine moralischen und politischen Ideale selbstbewusst vertritt. Doch kann er sie auch leben?



Logan Lerman, Sarah Gadon

Foto: Winesburg Productions

America, 1951. The country's mood is characterised by McCarthy era hysteria and young men are being drafted into military service in Korea. Marcus Metzner is particularly relieved to receive a place at college in Ohio since his enrolment at a university exempts him from the draft. It also means that he will be able to escape his authoritarian father, who runs a kosher butcher's shop and is beset by paranoid fears. But college life is by no means easy. Competition, class differences, amorous adventures and Marcus' refusal as an avowed atheist to at least attend the synagogue at this Christian college see him summoned before the dean time and again.

James Schamus is one of the USA's most significant independent producers; his directorial debut is based on Philip Roth's eponymous novel. As a producer he has often displayed a particular interest in portraying outsiders who attempt to oppose social norms. In INDIGNATION, the conversations with the dean turn into verbal battles during which the young man confidently espouses his moral and political ideals. But can he also live by them?

USA 2015

109 Min. · DCP · Farbe

Regie, Buch **James Schamus**, nach dem gleichnamigen Roman von Philip Roth

Kamera **Christopher Blauvelt**

Schnitt **Andrew Marcus**

Musik **Jay Wadley**

Production Design **Inbal Weinberg**

Kostüm **Amy Roth**

Casting **Avy Kaufman**

Produzenten **Anthony Bregman**,

James Schamus, Rodrigo Teixeira

Ausführende Produzenten **Stefanie Azpiazu**,

Jonathan Bronfman, Avy Eschenasy,

Caroline Jaczko, Logan Lerman,

Sophie Mas, Woody Mu,

Lourenço Sant'Anna, Lisa Wolofsky Co-

Produzenten **Stefan Arndt, Uwe Schott**,

Peter Cron

Co-Produktion **X-Filme Creative Pool**, Berlin

Darsteller

Logan Lerman (Marcus Messner)

Sarah Gadon (Olivia Hutton)

Tracy Letts (Dean Caudwell)

Linda Edmond (Esther Messner)

Danny Burstein (Max Messner)

Ben Rosenfield (Bertram Flusser)

Pico Alexander (Sonny Cottler)

Philip Ettinger (Ron Foxman)

Noah Robbins (Marty Ziegler)

Produktion

Likely Story

New York, USA

Symbolic Exchange

New York, USA

RT Features

São Paulo, Brasilien

Weltvertrieb

FilmNation Entertainment

New York, NY, USA

+1 917 4848900

nyoffice@filmnation.com